
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „docfred“ vom 13. Oktober 2017, 08:53

Da steht, dass bis zu einem bestimmten Zeitpunkt nicht klar war, ob die Stadt öffentliche
Förderungen wieder hätte zurückzahlen müssen, wenn sie den Betrieb des Stadions oder das
ganze Stadion abgibt. Nicht mehr und nicht weniger.
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